Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 117 m2
Référence TA-11335
Prix 850 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice centre / carabacel : emplacement stratégique juste derriere le boulevard
dubouchage bénéficiant d'un confort quotidien grace aux commerces et services
du centre ville pour ce superbe 4 pieces en parfait état, traversant sud-ouest /
nord-est situé au 4eme étage d'un immeuble bourgeois avec ascenseur. I'entrée
dessert un séjour-cuisine ouverte de 43 m2 hyper lumineux donnant sur un balcon
sud-ouest de 9 m2 au calme absolu sur jardins. C6té nuit et pieces d'eau, nous
retrouvons une chambre de maitre avec sa propre salle de douches et placard,

deux belles chambres de presque 14 m2 chacune ...

Nice centre / carabacel : ideally located just behind boulevard dubouchage, this
superb three-bedroom apartment offers the perfect balance of central convenience
and quiet elegance. Situated on the 4th floor of a distinguished bourgeois building
with a lift, the property is in impeccable condition and enjoys a desirable dual
south-west / north-east exposure. The entrance opens into a bright 43 m? living
area with an open-plan kitchen and dining space, leading onto a peaceful 9 m?
south-west facing balcony overlooking lush gardens — an ideal spot to relax away

from the bustle of the city. The ...

NICE PROPERTIES PROMENADE
2 rue Halévy - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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